



# Fonds monétaire international

**En effet, cette mesure semblerait être effective après la 4<sup>e</sup> revue du programme économique et la visite de Corinne Deléchat, le chef de la délégation qui a séjourné au Cameroun du 23 avril au 3 mai dernier.**

Cette dernière a annoncé lors de sa tournée de travail au Cameroun que les autorités camerounaises vont ajuster leur budget 2019 (4 850,5 milliards de FCFA). Ceci de manière à tenir compte de la hausse des recettes attendues et à incorporer pleinement les besoins de dépenses liés aux prochaines élections politiques et aux subventions des carburants, tout en maintenant le déficit global à 2 % du PIB. Selon Corinne Deléchat, «le budget révisé du Cameroun prévoit aussi l'accélération de la mise en œuvre des projets d'investissement financés sur ressources extérieures qui sont en cours sur la base d'un plan de décaissement dont les priorités sont bien établies.

La hausse du financement extérieur permettra de reconstituer la marge de manœuvre budgétaire et de payer les arriérés sur dépenses qui se sont accumulés à la fin de 2018 ». En date du 4 juin 2018, suite à la 3<sup>e</sup> revue du programme économique avec le FMI, Paul Biya, le président de la République du Cameroun, avait déjà signé une ordonnance modifiant et complétant la loi de finances 2018.

Ainsi, les charges du budget général du Cameroun avaient augmenté de 4513,5 milliards à

4689,5 milliards FCFA. Ce qui représentait une hausse de 176 milliards de FCFA. L'exécution du budget en 2018, selon Corinne Deléchat, a été globalement conforme au programme économique avec le FMI.